

Capacitan a magistrados para el proceso electoral

Hasta el momento nadie es candidato en el PRD

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

La Sala Electoral del Tribunal superior de Justicia llegará al proceso electoral debidamente preparada.

La presidenta de ese cuerpo colegiado Basilsa Balderas Sánchez, dio a conocer el programa de capacitación a magistrados y personal de dicha sala.

Precisamente arrancó ayer y concluirá a mediados de abril, justo a tiempo para enfrentar el proceso comicial.

Hasta ahora, la Sala Electoral, no ha recibido ninguna denuncia por delitos electorales.

La nueva Ley Electoral que aprobó el Congreso, regirá la contienda electoral.

La Fepade, impartirá el curso de actualización en materia penal electoral dirigido a jueces y magistrados.

El tribunal electoral del poder judicial de la federación, expondrá el curso de actualiza-



BASILISA BALDERAS Sánchez.

ción en materia electoral a la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia.

El doctor Santiago Nieto, del Instituto de la Judicatura Federal, también impartirá a la Sala Electoral del TSJ el curso titulado Argumentación Jurídica.

El Mtro. Fernando Romero, tendrá a su cargo el curso de redacción a mecanógrafos de la Sala Electoral.

El mismo curso se proyecta para proyectistas de la Sala Electoral; están por definir fechas con el instructor.

N/16-02-06/2

Quiere PRI de Cadereyta vencer el abstencionismo

Abelardo Ledesma Fragoso, candidato del tricolor, dijo que su trabajo se enfocará en las 168 comunidades rurales de la demarcación

CADEREYTA

JORGE ESPITIA

Los priistas unidos trabajan en Cadereyta de Montes por un solo objetivo, ganar la Presidencia Municipal este 2 de julio, declaró Abelardo Ledesma Fragoso, candidato de unidad en esta demarcación.

El político afirmó que con una estructura sólida y trabajo cercano a favor de los cadereytenses en las 168 comunidades rurales, este instituto político tiene por reto vencer el abstencionismo en la jornada electoral.

"Tuvimos en la última contienda el abstencionismo más alto, vamos a quitarnos ese renglón porque nos hace mucho daño, vamos a lograr que la participación de la gente, del lado priista ahora, se comine a llevar los trabajos y que ese porcentaje desaparezca para Cadereyta",

Ledesma Fragoso recono-



Abelardo Ledesma Fragoso, candidato del PRI en Cadereyta.

ció que el proceso electoral del próximo 2 de julio se prevé sea una contienda cerrada y difícil; sin embargo los priistas, afirmó, trabajan unidos con el único objetivo de recuperar la Presidencia Municipal de Cadereyta de Montes.

El candidato reconoció en la ciudadanía a los únicos jueces

168

Comunidades son las que el candidato del PRI pretende recorrer en busca de eliminar el abstencionismo.

del trabajo que han realizado las administraciones municipales panistas, e informó que el PRI trabaja desde hace algunos meses en la integración de la propuesta de gobierno.

Detalló que en su propuesta incluye la atención de necesidades, el abatimiento de los rezagos que plantea la misma población en las 168 comunidades rurales y la cabecera municipal, y las propuestas integrales para impulsar el desarrollo de Cadereyta de Montes, basadas en los principios priistas libertad y justicia social.

El candidato del tricolor declaró que es innecesario firmar un pacto de civilidad con el resto de los candidatos, al comprometerse a regir su trabajo político a la legalidad y el respeto.

C/16-02-06/2M

Ignoran panistas de Jalpan diputación local

Falta de interés en participar podría ser la razón de que no se registraran aspirantes en el distrito XV, declaró Moisés Pacheco, dirigente del PAN en la demarcación

JALPAN DE SERRA

RICARDO MORALES

Desinterés o descuido de los posibles aspirantes panistas a la diputación local por el XV distrito, fue la causa de que el blanquiazul no haya registrado precandidatos a ese puesto en días pasados, por lo que para el próximo 5 de marzo, el Comité Estatal designará al candidato, informó el dirigente del Comité Directivo Municipal de Jalpan, Moisés Pa-



Moisés Pacheco Miralrío, líder del PAN en Jalpan de Serra.



"No sabría qué decir con precisión, pero creo que no les interesó mucho, o que de plano se confiaron de que iba a ver muchos interesados y por eso no acudieron, lo que no debería de ser porque tenemos interés

político y no se vio tan reflejado, supongo que dijeron: va fulano o sutano, y ya ni siquiera se registraron en el curso ofrecido por el partido"

MOISÉS PACHECO
LÍDER DEL PAN

checo Miralrío.

Asimismo, señaló que en el caso de algunos interesados decidieron no participar, debido a que estimaron que serían varios los precandidatos, por lo que decidieron no tomar el curso de inducción que brindó el PAN a los aspirantes a cargos públicos.

"No sabría qué decir con precisión, pero creo que no les interesó mucho, o que de plano se confiaron de que iba a ver muchos interesados y por eso no acudieron, lo que

no debería de ser porque tenemos interés político y no se vio tan reflejado, supongo que dijeron: va fulano o sutano, y ya ni siquiera se registraron en el curso ofrecido por el partido", explicó.

Además señaló que ahora esperarán a que el Comité Directivo Estatal designe al candidato a la diputación, circunstancia que consideró acertada debido a que no hubo un solo registro que les permitiera tomar otra decisión.

Frenan credencialización de priistas de Amealco

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

Militantes del PRI en Amealco se trasladaron ayer a esta capital para realizar el trámite de credencialización en la sede de este partido, toda vez que, afirmaron, en Santiago Mexquititlán y San Ildefonso, no querían que se registraran y les negaron la computadora para realizar este trámite y así poder votar, en tanto que la dirigencia estatal, manifestó que el problema es que "son tantos los priistas que se están registrando que no nos damos basto".

Movidos por su interés partidario, según afirman, decidieron rentar camiones para desplazarse desde sus comunidades y así obtener la credencial con fotografía, pagando, mil 700 pesos por unidad, dinero de sus bolsillos ya que no solicitaron ayuda porque vinieron por su propia cuanta.

Héctor Guillén, presidente de la Comisión de Proceso Internos, explicó que de acuerdo a los estatutos, los militantes pueden realizar este trámite en cualquier municipio y no sólo en el que pertenecen.

N/16-02-06/3

CTUBRE - S
 GBERAL
 DE OCTUBRE
 ADOS FIM
 SPONDEIE
 CTUBRE V
 IÓN EIB
 DICTAMEN
 NADOS E
 SPONDEIE
 CTUBRE - LI
 UESTO ANU
 Y CON COP
 197, 19 XII

Sin moverse las encuestas en favor de Dolores: PAN

LUIS ARMANDO CAMPERO

Desde hace seis meses, la ahora ex rectora, Dolores Cabrera, deshojaba la margarita para participar en la contienda electoral, y es hora que las encuestas no se han movido a su favor, consideró el dirigente estatal del PAN, Rafael Puga Tovar.

Y es que ante la inminente participación de Lola como candidata de la alianza PRI-Verde Ecologista, el líder panista no hace mutis y señala que la candidatura de Manuel (González Valle) es fuerte y el PAN ha hecho una campaña exitosa, por lo que se ven seguros con el triunfo.

DQ/16-02-06/1

Reconoció que la ex rectora hizo un buen trabajo en la Universidad, pero enfático afirmó que de eso serán los universitarios los que la califiquen.

Aseguró que por lo pronto le ocupan las convenciones que habrá en San Juan del Río, Corregidora, El Marqués y Ezequiel Mon-

tes, donde se definirán cinco distritos locales y las respectivas plurinominales.

Agregó que el proceso de selección de candidatos culminará el próximo 5 de marzo, con la convención estatal, en la que se habrá de definir el orden de las listas plurinominales, tanto en el ámbito federal como estatal.

Sobre las posiciones 2 y 4 de la

lista de plurinominales que tiene facultad el comité Directivo Estatal de designar y por ende con amplias posibilidades de ser diputados por la vía de representación proporcional, el dirigente del PAN en Querétaro se limitó a informar que será hasta el viernes, previa reunión privada, como se definen los nombres de dichas posiciones.

Pronostica Puga triunfo de Manuel sobre Dolores

La opción del PAN es "exitosa", consideró Rafael Puga y aseguró que será González Valle quien gane la contienda local en julio próximo



"Yo veo a Manuel muy fuerte. Yo veo la opción del Partido Acción Nacional exitosa. Vamos a esperar los tiempos electorales, pero no me cabe la menor duda que habremos de obtener el triunfo" -¿No es peligrosa la ex rectora? "Yo nada más les pregunto, la rectora o ex rectora en este caso, desde hace como seis meses estaba deshojando la margarita públicamente y las

encuestas no se han movido"

RAFAEL PUGA TOVAR
LÍDER DEL PAN ESTATAL

Autónoma de Querétaro.

"Yo veo a Manuel muy fuerte. Yo veo la opción del Partido Acción Nacional exitosa. Vamos a esperar los tiempos electorales, pero no me cabe la menor duda que habremos de obtener el triunfo" -¿No es peligrosa la ex rectora? "Yo nada más les pregunto, la rectora o ex rectora en este caso, desde hace como seis meses estaba deshojando la margarita públicamente y las encuestas no se han movido".

El dirigente recordó que el

próximo domingo concluyen sus procesos internos, al llevar a cabo las cinco últimas convenciones distritales para elegir al mismo número de candidatos a diputadas locales, entre los que se cuentan aquellos que corresponden a los municipios de Corregidora y San Juan del Río.

Y respecto a las candidaturas plurinominales que designará la dirigencia estatal, a quien corresponden la posición 2 y 4, dijo, habrán de ser determinados los nombres el próximo viernes, en una decisión colegiada.

Son candidatos del PAN "los mejores": Adriana

ANA SORIA

Para Adriana Fuentes Cortés, coordinadora de la fracción panista en el Ayuntamiento y candidata por la diputación plurinominal, consideró que el grupo de panistas electos para conformar la bancada en el Congreso Local, son los mejores para representar al partido.

"Considero que la gran mayoría tenemos experiencia obviamente conocimiento, preparación, tenemos las sensibilidad de los problemas que existen actualmente en nuestro estado y bueno sobre todo, muy buena voluntad de poder de alguna manera impulsar todos los proyectos del estado, de los Municipios y todo esto enfocado claramente al bien común".

El trabajo político señaló, será el que hará cambiar la imagen del Congreso, reto de los próximos legisladores, aunque a su parecer, la LIV Legislatura ha realizado trabajo que no se ha dado a conocer, "hay cosas buenas que también se tienen que hacer públicas, cada legislatura nos traerá ahora si que algunos actores que resaltarán más que otros en este caso si hablando básicamente de los candidatos de acción nacional solamente traerá cada quien su estilo... la imagen que tiene la legislatura va a ser a través del propio trabajo".

C/16-02-06/4

Presentan a equipo de Felipe

Luis Bernardo Nava explicó que buscarán apoyos por todos lados y aprovechó para hacer una invitación pública para quienes quieran apoyar la campaña

ABEL DE LA GARZA

Tras presentar a los integrantes de la casa de campaña del presidencial Felipe Calderón, el coordinador en la entidad, Luis Bernardo Nava, aseguró que su candidato a la Presidencia de México ocupa el primer lugar en las encuestas para Querétaro, según al empresa Arcop.

"Nosotros que, por supuesto que tenemos una meta de tener un resultado electoral de más del 45 por ciento para Felipe Calderón. Estamos esperando que los resultados de las encuestas se levanten para este mes de febrero".

El coordinador evitó mencionar con cuántos recursos económicos cuentan para promover a Felipe Calderón en Querétaro, sin embargo explicó que se buscarán apoyos por todos lados y aprovechó para hacer una invitación pública para quienes quieran apoyar.

Por otro lado, dijo que se llevará a cabo una campaña dirigida a todos los niveles sociales y dijo que a pesar de que se contempla una próxima visita del candidato presidencial a nuestra entidad, no conocería por el momento la fecha, ni los detalles y será el fin de semana cuando acuda a la ciudad de México, donde se planeará la segunda etapa de la campaña proselitista.

La casa de campaña quedó conformada de la siguiente manera: Sergio Oriluella, coordinador de Voluntariado; Arturo Molina, Planeación; Sonia Rocha, coordinador de Estructura Electoral; Georgina Pérez Sandi, Agenda y Organización de Eventos; Fernando Rodríguez, Contacto Ciudadano; Julio Senties (quien fuera promotor de Santiago Creel), Apoyo Jurídico en Defensa del Voto; Isaac Soto, Comunicación Social y Ángeles Muñoz, coordinadora de Redes Ciudadanas.

C/16-02-06/2

C/16-02-06/2

Asegura PAN que ganará en Huimilpan

El candidato de este partido, Lucio Fajardo, dijo que en su recorrido por la demarcación ha encontrado una amplia aceptación

HUIMILPAN

JORGE ESPITIA

De acuerdo con las encuestas que realiza el Partido Acción Nacional en el Municipio de Huimilpan, son amplias las posibilidades de ganar por primera vez la Presidencia Municipal en la jornada electoral del 2 de julio próximo, afirmó Lucio Fajardo Orta, candidato de este instituto político a la Alcaldía de esta demarcación.

Fajardo Orta afirmó que hoy en las encuestas realizadas en 20 de las 47 comunidades rurales, las preferencias electorales les favorecen 6.3 por ciento de cada 10 votos al candidato de Acción Nacional: "Ahorita las encuestas van más o menos al 6.3% a favor de Acción Nacional".

Sin detallar el método ni la agencia que realiza los sondeos entre la ciudadanía, afirmó que hasta hoy como candidato ha recorrido 20 de las 47 comunidades rurales, y que ha logrado buena aceptación y afinidad con su propuesta entre la ciu-

20

Comunidades son las que hasta el momento ha recorrido el candidato del PAN.

47

En total son las que tendrá que recorrer en su propósito de ganar la Alcaldía.

6.3

Por ciento de los votos es lo que dice el candidato blanquiazul que ha conquistado.

dadanía.

Expuso que el planteamiento que ha hecho a la ciudadanía es un gobierno municipal que trabaje de la mano, y con la participación de la ciudadanía en la toma de decisiones, para abatir rezagos y atender las necesidades.

El candidato de Acción Nacional a la Presidencia Municipal de Huimilpan, afirmó que hoy la prioridad que requieren los habitantes es la construcción y rehabilitación de plantas de tratamiento de aguas residuales, para abatir los altos niveles de contaminación que hoy padecen a nivel de las regiones más pobladas.

Bernardo Nava coordinador de la campaña de F. Calderón

Revela que Roberto Madrazo está aquí en segundo lugar

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

Luego de asumir la coordinación de la campaña del candidato presidencial panista Felipe Calderón, Bernardo Nava abordó el caso de los hermanos Bribiesca y se pronunció por una investigación a fondo y lo que resulte derive en la

aplicación de la justicia.

Asimismo aseguró que en Querétaro, Calderón se encuentra arriba de las preferencias electorales, en segundo lugar Roberto Madrazo y en tercero Andrés Manuel López Obrador.

El equipo de campaña lo integran además, Arturo Molina Zamora, Planeación de Campaña;

Sonia Rocha, Contacto Ciudadano; Redes Ciudadanas, Sergio Orihuela, Voluntariado, Martín Jiménez, Estructura Electoral y Julio Senties, defensa del voto.

En los sondeos encomendados a empresas como Economistas Asociados y Arcop se realizaron 33 mil muestras al último de enero pasado, aseguró. Y minimizó el hecho de que López Obrador reúna a miles en sus mítines.

N/16-02-06/1

Concluye AN procesos internos

El domingo últimas convenciones

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

Al tiempo de dar a conocer que el próximo domingo, prácticamente concluirán sus procesos internos para la elección de candidatos a diferentes puestos de elección popular, el presidente del partido Acción Nacional Rafael Puga Tovar dijo que la ex rectora Dolores Cabrera,

Carmen Montes Vega, Alonso Jesús Valdovino, Gerardo Guerrero y José Antonio López Bárcenas, por la plurinominal.

En los distritos IX y X de San Juan del Río, se registraron Saul Mejía Cruz, Jesús Omar Jaime Valencia, Roberto Carlos Cabrera, José Carlos Landeros, Roberto Jiménez Salinas, Horacio Velázquez Martínez y por la plurinominal José Ramón Fernández de Cevallos.

Igualmente figuran Macario Garduño Sánchez José Francisco Landeros Layseca, José González Ruiz y por las plurinominales, José Ramón Fernández de Cevallos y

Laura Vaca Villalobos.

Distrito XII el Marqués, Salón Mary Paul, Eduardo Alejandro Ugalde, José Carmen Morales Hernández, José Martínez Pacheco, José Guadalupe García Ramírez, Manuel de Albino Roque, y plurinominal, María Dolores Hernández García XIV Cadereyta y Ezequiel Montes, Mauricio Montes Dorantes, Francisco Javier Maldonado Olay, Miguel Martínez Peñalosa y por las plurinominales, juegan Erica Salas González y León Enrique Bolaños Mendoza.

En el XV como no se registraron candidatos, el próximo vier-

nes el comité directivo estatal del blanquiazul, propondrá al candidato.

N/16-02-06/2

Presenta PAN Comité de campaña en Querétaro

IPOR ANGELES O CAMPO

Bernardo Nava, coordinador estatal de la campaña presidencial de Felipe Calderón Hinojosa, presentó el Comité de campaña en Querétaro y aseguró que el candidato a la Presidencia de la República por el Partido Acción Nacional (PAN) tiene el 40 por ciento de las preferencias electorales en el Estado.

"Felipe trae alrededor del 40 por ciento en Querétaro de preferencias. Madrazo ha disminuido del 24 al 22 por ciento, Andrés Manuel está ligeramente por arriba del 10 por ciento... las encuestas las realiza la empresa Arcop... estos datos son hasta el mes de enero y estamos esperando los resultados de las encuestas para el mes de febrero".

Bernardo Nava informó que los integrantes del comité de campaña

en Querétaro son Sergio Hortiguera, coordinación de voluntarios; Arturo Molina realizará la planeación de campaña; Sonia Rocha, coordinadora de la estructura electoral; Georgina Pérez Sandoval, coordinadora de agenda y organizadora de eventos; Fernando Rodríguez, responsable del contacto ciudadano; Julio Senties, en apoyo jurídico y defensa del voto; Isaac Soto, responsable de comunicación social y Angeles Muñoz, coordinadora de Redes Ciudadanas.

Bernardo Nava señaló que el principal adversario en esta contienda electoral es el abstencionismo, y es el primer enemigo a vencer. Apuntó que Felipe Calderón ya cumplió el objetivo de la primera etapa de campaña:

"Va concluyendo la primera etapa de Felipe Calderón, su principal

objetivo que era remontar su conocimiento a los ciudadanos, en pocas semanas logró remontar más de 15 puntos y está por encima del 85 por ciento de conocimiento", indicó.

Señaló que la agenda de Felipe Calderón, para su segunda etapa, aún no está lista, y señaló que el fin de semana próximo presentará la nueva etapa a los coordinadores estatales. Indicó que anteriormente había fechas programadas, pero que son sujetas a posibles cambios por parte del equipo del candidato presidencial.

Agregó que la tesorería se encargará de la administración y comprobación del ejercicio de los recursos para la campaña de Felipe Calderón, señaló que comenzaron principalmente con muchos recursos humanos pero se negó a decir la cifra del monto económico que destinarán para la campaña electoral en Querétaro.

C/16-02-06/2M

AM116-02-06/4

Manifiesta "docilidad" PAN al PRD en alianza

Argumentan los blanquiazules de Landa de Matamoros que los perredistas no quieren unirse a su propuesta

LANDA DE MATAMOROS
RICARDO MORALES

De cara a los procesos electorales, el Partido Acción Nacional en Landa de Matamoros se ha manifestado "dócil" y en completa disponibilidad para sostener alianza con el Sol Azteca; sin embargo, éste no ha cedido ya que está confiado en que triunfará conteniendo sin apoyo de otro partido, afirmó el presidente del Comité Directivo Municipal del blanquiazul, Julio Martínez Mendieta.

"Aquí con el único que se puede hacer alianza es con el PRD, pero él no quiere, a pesar de que nosotros se lo hemos hecho saber y estamos dóciles para hacer la alianza, pero no, el PRD no quiere, porque piensa que la lleva segura en que va a ganar, por eso no quiere entrarle a alianza, pero sabe que está fuerte y pronto a lo mejor se va a dar-cuenta", argumentó.

Del mismo modo explicó que el motivo por el cual el Partido de la Revolución Democrática no desea hacer alianza, se debe a que imagina que nuevamente obtendrá los mismos resultados que en la contienda electoral del 2003, en donde incrementó su número de votantes, ya que el candidato de Acción Nacional no era conocido, circunstancia que no se repetirá.

El líder panista, subrayó, a diferencia del pasado proceso electoral, en este 2006 el PAN no se fracturará, ya que su candidato Norberto Jiménez fue elegido en base a la opinión del panismo landanense, por lo que la alianza con el Sol Azteca sólo era con la finalidad de aumentar votantes que podrían a última hora optar por el PRI.

"Nuestro candidato estamos confiados en que ganará con o sin la alianza con el PRD, ya que la verdadera contienda girará entre el PRI y PAN", reiteró.

Bloquea Cajiga a priistas de Amealco



ABEL DE LA GARZA

Más de 70 priistas protestaron en el Comité Directivo Estatal.

Provenientes de diferentes barrios de este municipio, acudieron a la oficina del Comité Directivo estatal para exigir su credencialización

ABEL DE LA GARZA

Más de 70 priistas, provenientes de diversos barrios del municipio de Amealco, acudieron a las oficinas del PRI Estatal, para exigir fueran credencializados, luego de denunciar que en el Comité Municipal, el dirigente Javier Cajiga, les está "bloqueando" ese derecho, toda vez que no lo apoyan como aspirante a la Presidencia Municipal.

Y es que ellos apoyan a Oscar Pérez Martínez.

Erasmó Tiburcio Maximino, dirigente del comité seccional 31 del PRI, aseguró que acudieron 180 personas y que no existían acarreados, y también explicó que les han dicho que la credencial que algunos tienen, no está vigente, toda vez que no viene firmada por el presidente actual del partido, Jesús Rodríguez Hernández, por lo que no podrán acreditar su prisma en próximos eventos.

"Aquí algunos compañeros que están formados nos consta de que han ido y le han preguntado y si dicen que apoya a Oscar, no le dan la credencial y si dice que apoya al ingeniero Javier Cajiga entonces sí y si no pus no".

Durante este miércoles y los días subsiguientes, aseguró habrán de acudir más de dos mil amealcenses por su credencial a las oficinas del CDE del PRI, toda vez que ese es el número de inconformes con el comportamiento de la dirigencia de ese municipio. Y es que los inconformes aseguraron también que el dirigente estatal Jesús Rodríguez, les había prometido una computadora para la credencialización, sin embargo, esto nunca sucedió.

"Ya estamos cansados las comunidades indígenas de apoyar a gente que no se preocupa por nuestras comunidades. Desgraciadamente la cabecera quiere apoderarse otra vez del partido y eso es lo que no está perjudicando en nuestras zonas indígenas. Lo que queremos nosotros es que haya democracia y si perdemos nosotros, pues nos sumamos con ellos", afirmó el subdelegado en la comunidad Tenazdá, Jorge Ramírez Ruiz.

Por su parte, el líder estatal del PRI, Jesús Rodríguez, minimizó los hechos y aseguró que existe un gran interés por apoyar a su partido político, de ahí la gran demanda de inscribirse, lo que provocó que se rebasaran las expectativas y el equipo de cómputo es insuficiente.

C/16-02-06/1M

PVEM no contempla alianzas en Colón

Por el momento el Partido Verde buscará solo los espacios representativos, declaró su dirigente municipal, Antonio Sánchez Moreno

JORGE ESPITIA

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) aún no realiza ningún acercamiento con miras a establecer alguna alianza política con algún otro partido, para participar en el proceso electoral del 2 de julio próximo, declaró Antonio Sánchez Moreno, presidente del comité directivo municipal de este partido en Colón.

"No, todavía no tenemos ningún acercamiento a ningún nivel, vamos a llamarlo así, el tiempo es fundamental en estos casos y vamos a esperar".

Sánchez Moreno afirmó que el Partido Verde Ecologista cuenta con la fuerza suficiente para participar solo en el proceso electoral constitucional, e incluso afirmó sin precisar nombres y apellidos, que en Colón este instituto político



Antonio Sánchez Moreno, líder del PVEM en Colón.

co cuenta ya con aspirantes a los diferentes cargos de elección popular.

Informó que aún cuando no está claramente definido el padrón de militantes del Partido Verde Ecologista en esa demarcación, estimó que en este momento superan los 500 integrantes.

El dirigente Verde Ecologista afirmó que su partido no es pequeño en Colón, y que además de participar en la jornada electoral del 2 de julio con una meta de captar entre 800 y 1 mil sufragios, peleará ser la tercera fuerza política.

Dorotea Soriano, líder del sector femenino, denunció que el presidente de su partido se quiere acomodar la candidatura del tricolor

AMEALCO

JORGE ESPITIA

Javier Cajiga Rodríguez, dirigente municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Amealco de Bonfil, aprovecha su cargo para preparar su elección interna, denunció Dorotea Soriano Fernández, representante del organismo de mujeres priistas en esta demarcación.

La dirigente priista afirmó que el dirigente de su partido buscará ser el candidato de los tricolores a la Presidencia Municipal, así que se pronunció a favor de que el dirigente renuncie a su cargo para garantizar transparencia y democracia en esta elección.

"Nuestro presidente del partido sabemos que es uno de los aspirantes, pero yo creo que ya es momento de que él tenga ya que dejar el cargo como Presidente, porque no puede ser juez y parte si es uno de los aspirantes, para que las cosas vayan democráticamente como un militante más como

"Nuestro presidente del partido sabemos que es uno de los aspirantes, pero yo creo que ya es momento de que él tenga ya que dejar el cargo como Presidente, porque no puede ser juez y parte si es uno de los aspirantes".

DOROTEA SORIANO
LÍDER DE MUJERES PRIISTAS

nosotros".

Para Dorotea Soriano dijo que el candidato del PRI a la Presidencia Municipal de Amealco de Bonfil debe ser electo por una amplia mayoría de las bases, ya que es con el respaldo de militantes y simpatizantes que el PRI garantizará la fortaleza que necesita su candidato, y la unidad que

también requiere este partido político para la contienda constitucional del próximo 2 de julio.

La representante del sector de mujeres en el tricolor de Amealco de Bonfil, denunció que la actual dirigencia ha marginado y ha negado la oportunidad de participación a este sector que cuenta con

una membresía de cerca de 1 mil mujeres en edad de voto.

"Porque si no estamos dentro es porque se nos ha negado la oportunidad, y tenemos muchas mujeres valiosas para poder desempeñar un cargo de elección popular como de administración pública".

Afirmó que en estricto apego a los estatutos priistas, el sector femenino reclamará la inclusión en un 50% en el reparto de las candidaturas, y cargos de administración pública, ya que sostuvo que en este grupo hay trabajo, méritos, inquietudes, capacidad y experiencia acreditados.

C/16-02-06/2M

C/16-02-06/3M

C/1602-06 4M

Argumenta Osornio Ponce que la encuesta eliminará a los débiles

COLÓN

JORGE ESPITIA

En Colón existen las condiciones para que el PRI y su candidato resulten fortalecidos del proceso interno, declaró José Luis Osornio Ponce, al manifestar su confianza en que la encuesta que realice la agencia profesional de Mitofsky, eliminará a los 3 aspirantes que acrediten una menor preferencia entre el electorado.

Osornio Ponce se pronunció a favor de que durante el proceso interno prevalezca el respeto mutuo entre los 6 aspirantes, y en contra de los ataques y las descalificaciones.

Además consideró que bajo estos criterios, los priistas resultarán junto con su candidato fortalecidos al final del proceso interno.

"Considero que si hay un buen ánimo entre todos los contendientes, ahorita es un llamado, precisamente a eso, a la unidad, al respeto, no a las descalificaciones y si un proceso sano, limpio, transparente, para que todos salgamos beneficiados, sobre todo anteponer

El aspirante del PRI en Colón, insistió en que al final prevalecerán los tres mejores contendientes de su partido



Los aspirantes a la Alcaldía no deberán entrar en descalificaciones, aseguró Osornio Ponce.

los intereses del partido a las cuestiones personales".

En opinión de Osornio Ponce, son los ciudadanos y no los aspirantes a candidatos quienes deben ganar en el proceso constitucional de elección de Presidente Municipal, por lo que consideró innecesaria la

firma de un pacto de civildad entre los aspirantes a candidatura priista.

Afirmó que la firma de éste sería un mero trámite y que en el caso de los 6 aspirantes, son políticos con madurez y responsabilidad política que sabrán normarse por la ética y

el respeto.

José Luis Osornio afirmó que hoy Colón necesita un presidente municipal gestor, promotor e incluyente, que impulse de manera efectiva la generación de fuentes de empleo y el desarrollo de los cerca de 52 mil colonenses.

Recibe a Madrazo priismo fracturado

Mientras, el líder estatal del PRI, Jesús Rodríguez, augura un éxito en la gira de su candidato a la Presidencia de México por Querétaro, Pedro Escobedo y San Juan del Río

ABEL DE LA GARZA

Este jueves, el candidato presidencial de la Alianza por México (PRI-PVEM), Roberto Madrazo, visitará Querétaro, entidad donde su partido -el tricolor- se mantiene en medio de la fractura, el escándalo y la guerra de declaraciones en contra del dirigente estatal, Jesús Rodríguez.

Mientras José Calzada Roviroso, dirigente de la CNOF -quien encabeza el grupo de disidentes de la dirigencia- asegura que la situación no ha cambiado y las convocatorias están "amañadas", la senadora Silvia Hernández, ha dimitido en sus aspiraciones por ser candidata a la presidencia municipal de Corregidora, al argumentar cerrazón por parte de la dirigencia estatal.

"No solamente al actuar de la dirigencia estatal sino

LA AGENDA MADRACISTA...

10:00 Reunión con directivos de Medios de Comunicación. Juriquilla, Oro.

13:30 Encuentro con 3 mil militantes. Plaza Principal, Pedro Escobedo.

15:00 Comida con sector empresarial del Estado. San Gil, Pedro Escobedo.

18:00 Encuentro con 5 mil militantes. Plaza Principal, San Juan del Río.

20:00 Término de su visita.

La disputa por la candidatura por la presidencia municipal de Querétaro, es una de las cuestiones que divide al PRI, puesto por el cual, Calzada Roviroso, todavía no ha descartado buscar, sin embargo, reconoce la trayectoria de la posible candidata "impuesta", la ex rectora Do-

Descarta Aguilera negociar alcaldías

El diputado José Luis Aguilera negó que su partido vaya a convenir por presidencias municipales

IPOR ANGELES OCAMPO

El diputado convergente José Luis Aguilera Rico señaló que el Partido Convergencia no negociará las candidaturas a presidentes municipales de los municipios de Tolimán, Tequisquiapan, Corregidora, San Juan del Río y El Marqués, así como la candidatura de José Pérez Hermosillo a la presidencia municipal de Querétaro.

"Nosotros no vamos a negociar, no está en la mesa de negociación, Tequisquiapan, Tolimán, Corregidora, Querétaro, San Juan del Río y El Marqués. Nosotros hemos sostenido que si ellos quieren una alianza local será con seis candidatos oficiales



FOTO: LEONARDO LICEA

EL ACUERDO para el desarrollo de la alianza es a nivel nacional, indicó José Luis Aguilera, sólo eso, no para municipios.

y en presidencias municipales, nosotros no vamos a negociar a José Pérez Hermosillo".

El diputado del partido naranja señaló que no es por fuerza hacer alianzas locales, y que el Partido Convergencia esta por darle las últimas propuestas al Comité Ejecutivo Nacional. Manifestó que la propuesta del PRD para postular a Agustín Alcocer Al-

cocer a la presidencia municipal de Querétaro, personalmente lo le convence.

"Ha habido propuestas del PRD como la de Agustín Alcocer, a mí, no me convence después de la mala actuación de la elección de rectoría y no es un candidato que convenga con su honestidad. No es un candidato que para mí signifique un

triunfo para Querétaro, es una propuesta del PRD, para Convergencia no es propuesta como nunca fue Dolores Cabrera, porque nosotros queremos ganar y no queremos perder con ellos", indicó.

Aclaró que la cuestión de la Alianza por el Bien de Todos, que encabeza Andrés Manuel López Obrador, en términos locales los representantes oficiales son Pablo González Loyola, José Luis Aguilera Ortiz y Teodoro Campos, dirigentes estatales del PRD, Convergencia y PT respectivamente.

"(La alianza) nunca ha estado en riesgo y nunca a favor, simplemente hemos estado en pláticas, si en un momento dado se quieren sentar o se quieren ir solos o con otros partidos, bueno, son partidos independientes, no hay un convenio que fuerce la alianza local... lo que nos ha interesado platicar son las cuestiones federales, los cuatro distritos federales que estarían en posibilidades de proponer", manifestó.

también con respecto a las convocatorias que se han emitido las cuales me parecen a mí que están llenas de trucos, de mañas y que eso no solamente ha desincentivado la participación de algunos compañeros también a algunos otros los mantiene con mucha reserva... y para nosotros desafortunadamente como partido las cosas no se componen", argumenta Calzada Roviroso.

Estos dirigentes inconformes prefieren no emitir "malos augurios", pero reconocen que habrá gente "resentida dolida y dañada", por lo que hacen votos por la unidad, sobre todo con esta visita de su presidencial, quien debería ver un PRI integrado.

lores Cabrera.

Por su parte, luego de una reunión que sostuvo este miércoles con "cabezas" del partido, incluyendo al nuevo delegado, Ernesto Gil, el dirigente estatal del PRI -tranquilo, a pesar de la fractura- dio a conocer los detalles de la visita de su candidato presidencial, confiando en que resultará todo un éxito, toda vez que ya se verificó la participación priista de sectores y organizaciones.

C/16-02-06/24

C/16-02-06/1A

AM/16-02-06/15

Inicia Madrazo su gira en Juriquilla

Hoy visita la entidad Roberto Madrazo, se reunirá con directivos de medios de comunicación, convoca a una comida donde según habrá 500 empresarios y un mitin en San Juan del Río donde se espera a cuatro mil militantes.

En su segunda visita a la entidad como abanderado de la Alianza por México, Madrazo iniciará su gira después de las 10:00 de la mañana con un encuentro en Juriquilla con directivos de medios de comuni-

SERGIO HERNANDEZ SAUCEDO

cación, como parte de la estrategia del candidato.

Posteriormente al filo de las 1:00 de la tarde se trasladará al municipio de Pedro Escobedo con la estructura del partido, para definir la estrategia electoral y comerá en San Gil con empresarios. De acuerdo al PRI ahí se espera una asistencia de 500 personas.

A las 5:00 de la tarde, el candidato del PRI-Verde Ecologista, encabezará un mitin en San Juan

del Río, donde se espera tener una asistencia de cuatro mil militantes.

REGISTROS

Hoy al filo de las 9:30 inician los registros para las presidencias municipales de Corregidora, Amealco y Pedro Escobedo, y el viernes se esperan los resultados de las encuestas encargadas hace quince días.

Cumple hoy Madrazo una apretada agenda aquí

Noticias

Roberto Madrazo Pintado, candidato de la coalición (PRI-PVEM), cumplirá hoy aquí una apretada agenda de trabajo y simultáneamente la dirigencia estatal dará cumplimiento al registro de precandidaturas a las alcaldías de Pedro Escobedo, Corregidora y Tequisquiapan, quedando Querétaro pendiente hasta que se determine la firma en el estado con el verdeecologista.

A las 10:00 horas Madrazo tendrá una reunión privada en Juriquilla, con directores y propietarios de los medios de comunicación.

A las 13:30 horas estará en Pedro Escobedo con militantes; a las 15 horas en una comida con el Sector Empresarial en San Gil; y a las 16 horas se reunirá con la militancia de San Juan del Río.

DG/16-02-06/3

N/16-02-06/1

Mantener disciplina económica, ofrece Madrazo

Notimex

En un encuentro con empresarios de la entidad, se pronunció a favor de que se mantenga la política monetaria, el déficit fiscal en cero y reducir la inflación y las tasas de interés, a fin de que el entorno macroeconómico se mantenga en

el próximo sexenio.

El aspirante presidencial de la coalición conformada por el PRI y el PVEM también se comprometió a promover reformas para que no se grave el reparto de utilidades de los trabajadores.

Criticó la política exterior que aplica la actual administración y al

canciller Luis Ernesto Derbez quien, dijo, se ha peleado con la mitad de los países.

Reiteró su rechazo al neoliberalismo y a las políticas populistas porque ninguno de esos esquemas resuelven los problemas de pobreza y falta de crecimiento del país.

En tanto, a nombre de los

empresarios, Oscar Sepúlveda Márquez planteó que los políticos y partidos son ineficientes para lograr las reformas estructurales.

Apuntó que duele cuando la discusión entre los actores políticos es de bajo nivel, sobre todo cuando la pobreza es preocupante.

Presentarán ABC electoral para funcionarios

En el documento se establecerán los lineamientos y criterios de cómo deben actuar los servidores públicos durante las elecciones, informó Ricardo del Río Trejo

MÓNICA CURIEL

En la próxima reunión de Comisión Permanente de Contralores se dará a conocer el "ABC de los funcionarios en tiempo electoral", donde establecen los lineamientos y criterios de cómo deben actuar los servidores públicos durante el proceso electoral, señaló el secretario de la Contraloría en el estado, Ricardo del Río Trejo.

"Tenemos una comisión permanente de contralores en el estado, la cual, presidimos en la Secretaría de la Contraloría en el gobierno del estado, es coordinada por el municipio de Querétaro tenemos un tema previsto precisamente para

el próximo mes entrante denominado el ABC de los funcionarios en tiempo electoral donde vamos a emitir los lineamientos y criterios para precisamente verificar el cumplimiento de la ley en tiempo electoral".

En entrevista el funcionario estatal comentó que básicamente el ABC de los funcionarios, establece la no difusión de las obras estatales, lo anterior acorde a los lineamientos de la ley electoral.

"Lo que la ley electoral manifiesta es la prohibición de difundir campañas que tengan que ver con diversos programas del gobierno con algunas excepciones durante el tiempo precisamente que duran las campañas electorales pero la obra pública no se detiene".

En este sentido Del Río Trejo, dijo que para el mes de mayo las campañas publicitarias deberán suprimirse, pero aclaró que las obras deberán continuar en tiempo y forma.

"Digamos que las campañas pu-

blicitaria tendrían que suprimirse cuando inician las campañas electorales esto es aproximadamente en el mes de mayo a principio de mayo, tendrá que suspenderse las campañas publicitarias que tenga que ver con estas promociones a las que se refiere la ley electoral pero la obra continua en todos sus ámbitos".

C/16-02-06/2

N/16-02-06/3

El domingo últimas convenciones

Voracidad por candidaturas plurinominales en el PRD

En el PRD hay una voracidad por las candidaturas plurinominales y eso sucede —incluso— a nivel nacional, ante ello no debe de ser diputado local alguien que ya fue por esa vía, acotó Fernando Tapia.

Integrante de las redes ciudadanas y al mismo PRD, Tapia sostuvo: hay que pensar en cuadros nuevos, en gente nueva, en gente que haya demostrado su trabajo al interior del partido, si estamos hablando de plurinominales y que se le dé chance a gente nueva para que el partido crezca, como debe de ser".

Y una de ellas podría ser dijo, Consolación González Loyola-Pérez (actual regidora) y José Dolores González "y ahí ni siquiera hay que pensar si tiene o no perfil, porque es obvio que tienen mucho trabajo al interior del partido".

Ante el jaloneo que enfrenta a Pablo González y Enrique Becerra dijo que eran prácticas "anteriores... y aunque parece que se repiten, hay formas nuevas dentro del partido que se están presentando, esperemos que estas formas nuevas ganen por el bien del partido".

Asimismo —dijo— que el PRI, PAN y PHD se están quedando chiquillos en relación a las exigencias y necesidades de la gente, algo que no es privativo de México, ya que donde hay dinero hay rebatijas y el asunto es si se hace de manera limpia o sucia y en este sentido los tres partidos tienen cola que les pisen, independientemente hoy se ve un deseo de renovación de tres partidos y eso tiene que estar encabezado por la gente, no hay que dejárselo a los partidos a los mismos de siempre.

Afirmó —además— que PRI y PAN contribuyeron a fijar las bases para que México fuera infeliz, en realidad se ha perdido la capacidad creadora y la alegría de la gente "y el hecho de que haya una persona honesta, firme en sus convicciones como López Obrador podemos decir que es una esperanza y una bomba que detone la alegría y el bienestar de México".

DD/16-02-06/1

Condiciona Alcocer candidatura a Alcaldía

El catedrático pide que su equipo de trabajo dentro de la UAQ esté en la fórmula de regidores

IPORREDACCIÓN

Para aceptar la candidatura del Partido de la Revolución Democrática (PRD) a la Alcaldía de Querétaro, Agustín Alcocer pone como condición que el equipo de universitarios que lo respalda figure en la fórmula de regidores.

Esto para las posiciones de mayoría proporcional, así como las plurinominales, informó Luis Máximo Reyes, dirigente municipal del PRD.

El dirigente del PRD subrayó que él

personalmente está dispuesto a negociar posiciones políticas con Agustín Alcocer, actual director de la Facultad de Derecho de la UAQ.

"Él está proporcionando su proyecto, y dentro de sus propuestas quiere participar también activamente en las fórmulas de mayoría y plurinominales (para elegir regidores). El partido está en la mejor disposición de una apertura para que gente universitaria se incorpore a los puestos importantes de decisión", destacó Luis Máximo Reyes.

AM/16-02-06/6

...Y los perredistas se pelean

Luis Máximo Reyes no puede ser aspirante a una regiduría plurinominal y líder municipal al mismo tiempo, señaló Pablo González Loyola; pero aquel asegura que hoy retoma la dirigencia

"Si el deja la candidatura de regidor se podrá reincorporar, de cualquier forma con lo de la candidatura a la alcaldía es un pronunciamiento a título personal, dado que varios medios difunden que es ya el candidato al PRD, no hay candidato del PRD".

PABLO GONZÁLEZ LOYOLA
DIRIGENTE DEL PRD ESTATAL

GUADALUPE ROJAS
Mientras el dirigente del PRD municipal Luis Máximo Reyes se registró como aspirante a una regiduría por la vía plurinominal, el líder estatal del Sol Azteca Pablo González Loyola afirmó que no es posible ostentar las dos posiciones al mismo tiempo y advierte que de asumir la presidencia del Comité Directivo Municipal, luego de un permiso que solicitó por 4 días, perderá su registro.

Luis Máximo Reyes Mendoza, aseguró que su registro como aspirante a la regiduría



Pablo González Loyola.

ría por la vía plurinominal fue de manera preventiva para después sesionarla con el candidato a la alcaldía.

"Es una inscripción preventiva para poder trabajar en mejor acuerdo con el can-

didato, lo que pasa es que los otros compañeros que se inscribieron no estarían en la posición de ceder la plurinominal número uno, entonces yo como presidente me tuve que inscribir para después de hacer la sesión de plurinominal al candidato".

Mencionó que la información de su registro no debió de haber sido dada a conocer por el presidente estatal de su partido ya que aseguró que la misma sólo la posee el área de asuntos electorales y lo único que demuestra es que existe

mano negra por parte de González Loyola.

A pesar de que González Loyola aseguró que Luis Máximo Reyes no puede regresar a su cargo al frente del comité municipal si no deja la candidatura a la regiduría plurinominal, después de que Luis Máximo Reyes solicitara una licencia de cuatro días por cuestiones personales regresando a sus actividades este jueves.

"Si el deja la candidatura de regidor se podrá reincorporar, de cualquier forma con lo de la candidatura a la alcaldía es un pronunciamiento a título personal, dado que varios medios difunden que es ya el candidato al PRD, no hay candidato del PRD".

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

Lo ideal en el PRD es que sean candidatos quienes nunca han sido y no que se estén repitiendo los nombres, toda vez que hay muchos militantes que cubren perfectamente los requisitos y dan el perfil y se les debe tomar en cuenta, afirmó ayer Fernando Tapia; Rivera, tras precisar que hasta el momento nadie es candidato y que ni Julio César Pérez ni Alicia Colechado están fuera del proceso.

Es natural, dijo, el forcejeo al interior de las fuerzas del partido, lo que le da un cariz democrático, pero de ninguna manera sucio; es un jaloneo, pero no se puede dar hasta el momento a nadie por ganador, porque los tiempos, las formas y los procesos están siendo auditados "con pinzas de pmta" por el mosaico de amplitud que tiene con la coalición y las redes.

El integrante de la Comisión de Candidaturas del PRD, manifestó que se les están agotando los tiempos, pero que aún con las marchas forzadas auscultarán cada candidatura para registrarla y sacar los mejores perfiles que garanticen mayores votos.

Hay muchos registros para las plurinominales y es donde más jaloneo hay en lo personal, considero que no deben ser candidatos quienes ya fueron, se tiene que pensar en los cuadros nuevos, en gente que haya demostrado su trabajo y que pueden realizar una muy buena labor para el partido como Consolación González Loyola Pérez, quien no ha sido diputada y podría desempeñarse muy bien por su experiencia y José Dolores González, quien da el perfil y con ellos ni siquiera habría que pensar, porque son cuadros básicos.

Sobre el Proyecto Alternativo de Nación de Andrés Manuel López Obrador, señaló que el pueblo de México ha perdido la alegría y con él vuelve a nacer la esperanza: la gran mayoría, finalizó, está como en la depresión masiva y es con este proyecto con el que se puede recuperar la esperanza.

N/16-02-06/2

C/16-02-06/1

Los recursos públicos se darán sin distinciones

Al candidato del PAN a la alcaldía de Jalpan, Guillermo Rocha, dijo que no discriminará a nadie que no simpatice con su partido



Guillermo Rocha Pedraza, candidato del PAN en Jalpan.

JALPAN DE SERRA

RICARDO MORALES

No habrá distinciones entre los miembros de los partidos políticos diferentes al blanquiazul para otorgarles apoyos, el mecanismo que se utilizará en caso de quedar al frente del municipio, será el mismo que utilizó cuando fue director regional de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, manifestó el candidato a alcaldía de Jalpan por el Partido Acción Nacional, Guillermo Rocha Pedraza.

Asimismo, indicó que por convicción opta por un gobierno municipal que incluya a todos los sectores poblacionales, de manera que se concrete una relación recíproca entre autoridades y sociedad, circunstancia que permita llegar a acuerdos.

"Estando como director de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario de la región de los municipios serranos del

estado, en ningún momento le negué apoyo o ayuda a ninguna persona porque tuviera que ver con un partido político, o militara o simplemente simpatizara, porque sabía que los recursos son para beneficiar a todos no a los de un partido", explicó.

El candidato del blanquiazul, subrayó entre sus propuestas destaca crear Comités Ciudadanos, encabezados por los delegados y regidores, que permitan canalizar las demandas de los diferentes sectores poblacionales, de forma que se agilice la respuesta a las peticiones de los habitantes.

Además manifestó que confía plenamente en su equipo de trabajo, ya que lo conforma gente preparada académicamente aunada a la experiencia laboral y administrativa, por lo será un factor esencial para llegar a la alcaldía de Jalpan y dirigirla hacia un desarrollo económico, político y cultural.



"Estando como director de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario de la región de los municipios serranos del estado, en ningún momento le negué apoyo o ayuda a ninguna persona porque tuviera que ver con un partido político, o militara o simplemente simpatizara, porque sabía que los recursos son para beneficiar a todos no a los de un partido"

GUILLERMO ROCHA
CANDIDATO DEL PAN

CI 1602-06/13M

Convergencia Desmiente

NEGOCIACIONES

LUIS ARMANDO CAMPERO

Para Convergencia, no es viable que Agustín Alcocer Alcocer sea el candidato de una posible alianza entre ese partido, el PRD y el PT, afirmó el diputado José Luis Aguilera Rico.

De hecho, desconoció al dirigente municipal del Sol Azteca, Luis Máximo Reyes, como vocero de Convergencia, pues dijo que los únicos facultados para hablar respecto a si habrá o no una alianza a nivel local entre esos tres partidos, son los dirigentes estatales de los mismos.

Ante ello, desmintió las declaraciones de Luis Máximo, respecto a que "hay negociaciones oscuras para conformar esta alianza", y enfatizó que su partido "no va a negociar ni cambiar la posición de su candidato a la Presidencia Municipal de Querétaro, José Pérez Hermosillo, independientemente de si se logra o no concretar la Alianza por el Bien de Todos a nivel local.

Y desechó la propuesta de Luis Máximo Reyes de que el todavía director de la Facultad de Derecho en la Universidad Autónoma de Querétaro, al señalar que luego de los resultados que obtuvo cuando pretendió contender por la rectoría de la UAQ.

Por otra parte, el Niño Naranja informó que la Comisión de Juventud y Deporte de la LIV Legislatura, elaborará un nuevo proyecto de

dictamen de Ley de Cultura Física y Deporte del Estado de Querétaro, al aceptar varias de las observaciones hechas por el Poder Ejecutivo.

El presidente de dicha comisión, afirmó que las adecuaciones serán con aquellas que si procedan, ya que, enfatizó, tienen que ver mas en su mayoría con cambios de palabras que no representan mayor relevancia porque no afectan el sentir de dicha ley, porque además no tienen que ver con cambios jurídicos.

Sin embargo, en conjunto con la diputada Sandra Ugalde Basaldúa, afirmaron que hay alrededor de 3 observaciones que desde su punto de vista son improcedentes, como por ejemplo, donde el Ejecutivo les señala que la Legislatura se está atribuyendo la facultad de crear organismos desconcentrados.

A este respecto, Aguilera Rico enfatizó que en la Constitución Política, en el artículo 41 fracción II, hay referencia de que el Poder Legislativo sí tiene esa facultad porque no es exclusiva del Ejecutivo.

Agregó también que el incluir de nuevo la palabra "recreación" en el título de la ley es irrelevante porque ese término se eliminó a petición del mismo titular del Instituto del Deporte y la Recreación en el Estado de Querétaro (INDEREQ), Antonio Álvarez Martín.

M/ 16-02-06/15

Pide la CNOP consulta a la base en Amealco

El dirigente de este organismo en esa demarcación, Daniel Martín Gómez Rosas, dijo que la gente ya pide y exige participación en los procesos internos

AMEALCO DE BONFIL

JORGE ESPITIA

La Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) en Amealco de Bonfil, se pronunció a favor de que el candidato a la Presidencia Municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para esta demarcación, se realice a través de un método democrático de consulta abierta a las bases.

Daniel Martín Gómez Rosas, secretario general municipal de esta organización priista que en Amealco de Bonfil agrupa a cerca de 4 mil militantes, afirmó que los integrantes de esta organización rechazan el método de elección de candidato establecido por el Consejo Político Estatal ya que lo consideran antidemocrático.

"Aquí lo que nosotros quisiéramos es que esto fuera consulta a la base directamente".

-¿Por qué?

- "Porque es el sentir de la gente, ya la gente ya no se deja engañar, la gente ya quiere participar, la gente quiere pedir, exigir, quiere hacer sus propuestas también, entonces yo creo que el militante como soldado raso tiene derecho a opinar, yo creo que no nada más los dirigentes, sino aquí vamos de abajo hacia arriba, de las bases a la cúpula".

Gómez Rosas reconoció en el proceso electoral constitucional del próximo 2 de julio una contienda muy competida, al advertir que el PRI requiere llevar a un candidato fuerte que represente a las mayorías priistas, y que unifique a los militantes y simpatizantes.

Además marcó como requisito del candidato haber acreditado con trabajo su capacidad, y buena aceptación ante el electorado, y que tenga una propuesta de Gobierno integral y solidez fundada en los principios del prismo con libertad y justicia social:

CI 16-02-06/1M

C/16-02-0615

El Dirigente de la CNOP señaló que de no solucionarse los conflictos internos, estarán "en completa desventaja con respecto a otros partidos en el proceso constitucional"

ANGÉLICA CAMACHO

El dirigente de la CNOP, José Calzada Roviroza, señaló que cada vez se está más cerca de los procesos constitucionales y desafortunadamente como Partido Revolucionario Institucional, las cosas no se componen.

En entrevista Al Instante señaló que las inconformidades en los municipios siguen, las convocatorias están "llenas de trucos, de mañas", lo que redundará en la poca participación de algunos priistas, "entonces desafortunadamente, las cosas no van bien".

ANGÉLICA CAMACHO (AC).- *¿Cómo continúa la situación al interior del PRI?*

JOSÉ CALZADA (JCR).- Mira te diría que las cosas desafortunadamente no van, inclusive ustedes se han dado cuenta de nuevos problemas que se han derivado del algunos otros actores por inconformidad, y no solamente al actuar de la dirigencia estatal sino también con respecto a las convocatorias que se han emitido, las cuales me parecen a mí que están llenas de trucos, de mañas, y que eso no solamente ha desincentivado la participación de algunos compañeros, también algunos otros los mantiene con mucha reserva sobre lo que puede pasar con respecto al registro de la fase previa que se dará en unos cuantos días, entonces las cosas desafortunadamente no van bien, cada vez avanza más el tiempo, cada vez estamos más cerca de los procesos constitucionales y para nosotros desafortunadamente como partido las cosas no se componen.

AC.- *José, ¿Tiene algún otro plan ahora ya que se están dando las candidaturas?*

J.C.R.- Pues mira nosotros hemos puesto el dedo en la yaga y desafortunadamente nosotros lo dijimos y las cosas se han ido dando tal y como lo habíamos señalado con



ROBERTO TULO

José Calzada Roviroza en entrevista Al Instante

Las cosas en el PRI "no se componen"

convocatorias, yo te reitero con convocatorias llenas de trucos, llenas mañas, con falta de participación con los compañeros o que precisamente les están cerrando las puertas, hay muchas inconformidades por parte de los municipios los cuales no están permitiéndole a la gente sacar su credenciales del partido, en fin, una serie de dificultades que están teniendo una sombra sobre nuestros procesos internos, y éste evidentemente redundará en el proceso constitucional, ustedes también fueron testigos del proceso que se llevó a cabo en SJR, el cual no le otorgaron la constancia de residencia a uno de los jóvenes talentosos que podrían mantener a SJR para el PRI, los sacaron, los prohibieron de la contienda y bueno pues ahora tendremos quién sabe qué candidato, con quién sabe qué metodología, entonces nosotros lo hemos señalado a tiempo, yo espero que

las actitudes que hemos venido denunciando de tiempo atrás pues las enderecen, las compongan por el bien del partido porque si no evidentemente estaremos en completa desventaja con respecto a otros partidos en el proceso constitucional.

AC.- *De hecho como comentas, se sumó el lunes la carta de la senadora Silvia Hernández a esta exclusión del proceso.*

J.C.R.- Pues mira no son cuestiones casuales como algunas personas las quieren hacer ver, ni es una alineación de astros, aquí lo que está sucediendo por las actitudes de exclusión de la dirigencia, te reitero nosotros venimos señalando desde tiempo atrás pues muchas personas se están safando de los trabajos partidistas no solamente con el objetivo de buscar una candidatura, sino con el objetivo de apoyar a otro candidato y a su propio partido para que salgamos con

los triunfos electorales, desafortunadamente parece que no se ha aprendido la lección del 97, del 2000 y del 2003.

AC.- *José, ¿Cómo van la cosas hoy? y si siguen así ¿Tú crees que difícilmente recuperen posiciones?*

J.C.- Caray pues yo no quiero hacer malos augurios al contrario, yo quisiera que todos nos sumáramos a un propósito ganador de otro partido; sin embargo, quizá este proceso vaya a dejar mucha gente resentida, dolido, dañada, y yo hago votos para que se compongan al interior de mi partido y mañana (hoy) viene el candidato Roberto Madrazo, él tiene que ver un PRI integrado en Querétaro, un PRI una mística distinta.

AC.- *José Calzada se había comentado que tenías interés de participar por la candidatura de la Presidencia Municipal del Querétaro, ¿Vas a participar en esa posición o estás ya pensando en otra cosa?*

J.C.- Pues mira yo tendré algunas reuniones con compañeros que integramos este equipo de trabajo y en algún momento platicamos, y hemos seguido platicando sobre la intención de la Presidencia Municipal, vamos a valorarlo a la luz no solamente de las posibilidades de lograr ganar la Presidencia Municipal de Querétaro, sino también a la luz

de lo que está ocurriendo al interior de mi partido, a la luz de lo que está sucediendo con otros actores políticos y en ese sentido tomaremos una determinación lo cual no faltan muchos días y yo te mantendré perfectamente informado.

AC.- *Y ¿Cómo ves esto que se ha manejado casi como a la candidata de la alianza PRI-Verde a la ex rectora Dolores Cabrera?*

J.C.R.- Pues mira yo con ella no tengo otra cosa que reconocimiento por su labor, por su gestión al frente de la universidad, me esperaría para emitir una opinión unos cuantos días y si tu gustas hacerme el favor de entrevistarme el viernes o el sábado para ya emitir una opinión al respecto a lo que haremos nosotros y a los pasos que seguirá mi partido seguramente con alianza con el Verde.

Radio UAQ, sería primer sancionada

ALEJANDRO GONZALEZ ANAYA

Radio Universidad sería la primera estación radiofónica en Querétaro en recibir una sanción por parte de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), en caso de que

esta determine que se merece un castigo por las anomalías detectadas por la venta de publicidad, tratándose de una estación permisionada.

Esto fue informado por el delegado de la SCT, Juan Antonio Ruiz Menier, quien manifestó que hasta el momento la responsabilidad y profesionalismo de todas las estaciones radiofónicas en el estado han logrado que hasta ahora, ninguna haya sido sancionada por las autoridades competentes.

En entrevista y después de asegurar que será hasta el mes de abril cuando se tenga una resolución definitiva por parte de las autoridades en el caso de Radio Universidad señaló: "en los casos que nosotros mandamos de algunas personas de radio que andan arriba de frecuencia o que tienen algún problema, se tardan tres meses en contestar".

Ruiz Menier rechazó que existan probabilidades de que la dirección general de la SCT retire el permiso a Radio Universidad para seguir transmitiendo, aunque reconoció que esta

sanción también está contemplada dentro del reglamento.

Aunque aseguró que es difícil que la SCT cancele el permiso de Radio Universidad, reconoció que él no cuenta con fundamentos para opinar porque el caso se encuentra en la Ciudad de México, donde está siendo valorado.

"Es muy raro que saiga una sanción, prácticamente desde que yo estoy aquí no ha habido sanciones a las radiodifusoras, eso habla del profesionalismo de las empresas que hay en Querétaro", destacó.

Informó que prácticamente una estación al mes es valorada técnicamente por parte de la SCT, o sea que prácticamente cada una tiene una valoración anual y se han emitido observaciones en el caso de que no cuenten con equipo adecuado o les haga falta.

N/16-02-061